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本日終業式が行われました。校長先生
の話、学年代表の話を紹介します。

校長先生 終業式の話
今日で７２日あった１学期が終わります。いま、各学年の代表の人たち

が、１学期がんばったことを発表してくれました。

計算や授業の発表などの勉強をがんばった人、委員会など係活動をがん

ばった人、朝運動や運動会などの運動をがんばった人などいろいろな面で

それぞれの目標にむかってがんばっていたことを大変嬉しく思いました。代表の人たちばかりでなく、

北小の全員の人が、それぞれの目標をもち、この１学期がんばってきたんだと思います。

目標に向かってがんばる人がたくさんいる長岡北小学校は、とてもすばらしい学校だと改めて思い

ました。

とくに、私は５・６年生の活躍がすばらしかったと思います。５月の日本平動物園に行った遠足。

６年生はキラリ班のリーダーとして、本当にがんばっていましたね。運動会では、組み体操。見てい

る人を感動させるすばらしい演技でした。そして、演技を終わった後、休む暇もなく、それぞれの係

の仕事を一生懸命行っていました。

また、江間プロの人たちは、地域にもあいさつの輪を広げようとポスターを作ってくれました。こ

の前、区長さんにお願いして、ポスターを各地区の掲示板に貼ってもらうようにお願いしましたので、

見た人もいるかもしれません。学校や学級を少しでもよくしようと、自分たちで考え、新しいことを

実行することは、本当にすばらしいことだと思います。２学期以降も、学校をよくするためのアイデ

アをみんなで考えてほしいと思います。

さて、明日から夏休みになります。有意義な夏休みになるよう私からお願いが、２つあります。よ

く聞いてくださいね。

１つ目は、めあてを決めて、規則正しい生活をすることです。せっかく３４日間も夏休みがあるの

ですから、夏休みでなければできないことをしてほしいと思います。みなさんも、だらだらと毎日を

過ごすのではなく、夏休みしかできない体験や挑戦をしてほしいと思います。

２つ目は、交通事故や水の事故に気をつけること。すでに全国では水の事故で命を落とした人がた

くさんいます。油断をしていると膝くらいの水のところでもおぼれることがあります。水場では怖い

なと感じたら無謀なことはしないで陸に上がってください。

交通事故については、いつもいっているとおりです。特に小中学生の事

故は、自転車事故が非常に多いです。交差点では一旦停止して安全を確認

するなど、ルールを守って安全に生活をしてください。

３４日間の長い休みになりますが、家の手伝いもしっかりし、もちろん

宿題も計画的に進め、有意義な夏休みにしてほしいと思います。８月２６

日の始業式には、１５７名の江間っ子全員が元気な顔で２学期の始業式を

迎えられるよう期待しています。

学年代表の話
一がっき がんばったこと 一年 おの

一がっきがんばったことが二つあります。

一つめは、かんじです。てすとでひゃくてんがとれるようにれんしゅうし

ました。

二つめは、うんどうかいです。ぬかされないようにはやくはしりました。

二がっきは、さんすうをがんばりたいです。



一学き がんばったこと 二年 中田
ぼくは、一学きに がんばったことが 三つ あります。
一つ目は、うんどう会です。ぼくは、四〇メートル走を ぜん力で走りまし

た。
けっかは、一位でした。とてもうれしかったです。
二つ目は、かん字をていねいに書くようにしました。ていねいに書かないと

正しいかん字を おぼえられないので、いつでも気をつけてがんばりました。
三つ目は、書しゃです。ならったかん字を
ただしいしせいで ゆっくり書きました。書いた文字を 先生に見せたら、ほめてくれたので、と

てもうれしかったです。
二学きも、このがんばったことをつづけていきます。

一学期がんばったこと 三年 広せ
ぼくが、一学期がんばったことは三つあります。
一つ目は、自しゅトレです。早く運動場に出て十周い上走りました。サ

ーキットをやるときも「力をつけるぞ」と想いながらやっています。
二つ目は、じゅぎょう中にたくさん手をあげられたことです。二年生の

ころは、「ぼくも手をあげて発表したい」と思っていてもなかなか手をあ
げることができませんでした。でも、「これだけはあっている」と思ったとき、すっと手をあげられ、
さされて自分の意見を言ったときから発表が楽しくなりました。
三つ目は、はじめて代表いいん会に出たことです。はじめて出たときは、まわりの人がいつものク

ラスのともだちではないので、きんちょうして小さな声で発表してしまいましたが、出ているうちに
少しずつ大きな声で話せるようになりました。
これからも、つづけていけるようにがんばりたいです。

一学期がんばったこと 四年 津金澤
わたしが一学期にがんばったことは、二つあります。
一つ目は、授業の時に手を上げられるようになったことです。三年生の

ころにくらべて、手を上げて発表した数がふえたと思います。わたしは、
分かっていても答えがまちがっているかもと思ってしまい、手を上げるこ
とができなかったことが多かったです。でも、思い切って手を上げて意見
を言い、自信が持てました。これからも、分かったら手を上げられるよう
に、もっともっとがんばります。

二つ目は、江間しぐさの『ありがトーク』です。わたしが何かを落としてしまった時に、友達が拾
ってくれたら、いつも「ありがとう」と言うようにしました。「ありがとう」と言うと、相手もいい気
持ちになれます。いつもいつも、「ありがとう」という気持ちをもっていることが大切だと思います。
二学期は、江間しぐさでは、『ピカいち』をがんばり、さらに授業の中でたくさん手を上げて意見を

を言えるように努力していきたいです。

一学期がんばったこと 五年 昆野
ぼくが一学期にがんばったことは二つあります。
一つ目は委員会活動です。ぼくはさいばい委員です。メインの花だんの世話

をしています。今は暑いので水やりをしてもすぐかわいてしまいます。だから、
たっぷり水やりをしています。きれいな花がさくのが楽しみです。
二つ目は算数の学習です。ぼくは文章題が苦手です。考えていると頭がごち

ゃごちゃしてしまいます。むずかしいけれどできるようになりたいと思いました。だから、自主学習
で計算ドリルやプリントの復習をやりました。そしたら、わかるようになってきました。これからも
続けて、文章題が得意になるようにがんばりたいです。

一学期がんばったこと 六年 館林
私が一学期がんばったことは、二つあります。
一つめは、歴史です。六年生になって歴史の授業が始まり、たくさんの

人物や時代などが出てきます。人物などを覚えるために自学ノートでしっ
かり復習をしました。また授業では、貴族や武士が住んでいた家の造りを
知り、比べて考えることができたと思います。
二つめは、委員会です。私は放送委員会なので、当番の時は忘れずにし

っかり取り組むことができました。全校のみんなが分かりやすく、聞きやすい放送をするために、は
っきり言うということに気をつけて放送しました。二学期も委員会をしっかりやりたいです。
二学期は、修学旅行やふれあい祭りなどの行事がたくさんあるので、みんなと協力をし、何事にも

しんけんに取り組みたいです。そして、北小のリーダーとして、学校を引っ張っていきたいです。


